

## EAEko Hezkuntza Sailak bere sukaldarien ordezkapenak betetzeko enpresa pribatuetako sukaldariak kontratatu dituela salatzen du LABek

Hezkuntza Saileko sukaldarien ordezkapenak betetzeko arazoa aspalditik dator. Behin eta berriro zerrendak irekitzea eskatu eta ordezkoak falta direnerako protokolo baten beharra mahaigaineratu badugu ere, gure harridurarako, aste honetan enpresa pribatuetako langileak kontratatu dituzte publikokoak ordezkatzeko.

Hezkuntza Saileko sukaldeetako ordezkapenak betetzeko arazoa ez da konpontzen ordezkapenak ere pribatizatzen, kontrako bidea hartu behar du Hezkuntza Sailak. Horretarako hezkuntza publikoan inbertsioa handitu eta kolektiboaren lan baldintzak hobetu behar ditu, lanaldi partzialekin bukatu, ordezkoen araudia negoziatu, soldata igo eta funtziek zehaztu, besteak beste.

Pribatizazioarekin bukatzeko urratsak ematea eta pribatizatuta dituzten zerbitzuen publifikazioa eskatzen du LABek.

Gero eta arrazoi gehiago ematen dizkigute mobilizazioetan jarraitzeko, horregatik egin ditugu grebak urtarrila eta otsailean, eta gauzak aldatu ezean borrokan jarraitu beharko dugu.

**LAB denuncia que el Departamento de Educación de la CAV ha contratado personal de cocina de empresas privadas para cubrir sustituciones de su personal de cocina**

El problema para cubrir las sustituciones del personal de cocina en el Departamento de Educación viene de hace tiempo. Aunque una y otra vez hemos pedido la apertura de listas y hemos puesto en la mesa la necesidad de un protocolo para cuando no se hayan podido cubrir las sustituciones, esta semana, para nuestra sorpresa, han contratado personal de empresas privadas para cubrir sustituciones de la pública.

El problema de cubrir las sustituciones en las cocinas del Departamento de Educación no se soluciona con la privatización también de las sustituciones. El Departamento de Educación debe tomar el camino contrario, aumentando la inversión en la educación pública, mejorando las condiciones laborales del colectivo, acabando con las jornadas parciales, negociando la normativa de sustituciones, elevando el sueldo y concretando las funciones, entre otros aspectos.

LAB pide que se acabe con la privatización, publificando los servicios que tienen privatizados.

Cada vez nos están dando más razones para seguir movilizándonos, por eso hemos ido a la huelga en enero y febrero y si las cosas no cambian seguiremos en lucha.